

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Monitoring Pembangunan Pengecoran Jalan Desa

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 01:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Monitoring Pembangunan Pengecoran Jalan Desa*

Indramayu,- Sebagai bentuk kepedulian terhadap pembangunan infrastruktur di wilayahnya, seorang Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dari Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Bripka Somala melakukan monitoring langsung terhadap proses pembangunan

pengecoran jalan desa di Desa Sleman, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu, Jumat (14/07/2023).

Kehadiran Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan kualitas pembangunan jalan yang akan memberikan manfaat bagi masyarakat.

Dalam kegiatan monitoring tersebut, Bripka Somala bersama BPD Desa Sleman serta masyarakat setempat melakukan peninjauan terhadap proses pengecoran dan kualitas material yang digunakan. Mereka juga memeriksa apakah pembangunan jalan sesuai dengan perencanaan yang telah disepakati.

Bhabinkamtibmas memainkan peran aktif dalam memastikan bahwa pembangunan infrastruktur berjalan dengan baik dan sesuai dengan standar yang ditetapkan.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, Iptu Sutrisno menyampaikan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam monitoring pembangunan infrastruktur.

"Bhabinkamtibmas hadir untuk mendukung pembangunan yang berkelanjutan dan memberikan manfaat kepada masyarakat. Dengan melakukan monitoring secara aktif, Bhabinkamtibmas dapat memastikan pembangunan jalan desa ini berjalan dengan baik dan masyarakat dapat memanfaatkannya secara optimal," ujar Kapolsek, Sabtu (15/07/2023)

Selain memantau progres pembangunan, Bhabinkamtibmas juga menjalin komunikasi dengan masyarakat sekitar untuk menyampaikan informasi terkait pembangunan jalan desa.

Mereka memberikan penjelasan mengenai manfaat jalan yang lebih baik, pentingnya pemeliharaan jalan, serta harapan agar masyarakat turut berperan dalam menjaga kebersihan dan keamanan jalan yang baru dibangun.

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas yang terlibat dalam monitoring pembangunan jalan desa ini menunjukkan komitmen Polri dalam mendukung pembangunan infrastruktur yang bermanfaat bagi masyarakat.

"Diharapkan, kehadiran Bhabinkamtibmas dapat memberikan rasa aman, memfasilitasi koordinasi yang efektif antara pihak terkait, dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam memelihara dan memanfaatkan fasilitas yang telah dibangun." Pungkasnya.